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Der Mensch ein Irrtum

Der Mensch ist ein Irrtum der Natur. Man findet als Homo vegan nur wenige gesunde Ansprechpartner. 
Niemand hat meine Tiefe des Verständnisses. Die meisten Menschen sind geblendet von der omnivoren 
Dummheit. Sie nennen es „Bildung“, aber es sind alles nur Abgründe menschlicher Dummheit. Der Homo 
vegan kann viel besser fühlen, als der Homo sapiens. „Wohin mit dem ganzen Gefühl?“ habe ich mal als 
Aufkleber irgendwo gelesen. Bei mir ist alles klar und macht einen Sinn. Der Hitler ist geheilt. Ich brauche 
ihn nicht mehr nachstellen. Er ist einer der Urväter der Dummheit gewesen. Er steckt überall drin. In der 
Politik, im Kapitalismus an sich, bei den Pop Stars, bei TikTok, überall. Ich kann nun als genesener Mensch 
viel gelassener damit umgehen. Ich will den Menschen immer helfen, aber es geht nicht. Sie wollen einen 
als Dank immer umbringen. Sie können nicht anders. Es tut weh, das fühlen zu müssen. Ich glaube meine 
Mission ist gescheitert. Der Mensch will nicht, dass man ihn rettet. Er muss mit Gewalt gezwungen werden. 
Man muss alle loslassen und muss die Erde machen lassen. So soll es geschehen!

Der Homo sapiens soll nun einfach gelöscht werden. Die guten Menschen werden zum Homo vegan 
transformiert, die anderen sterben aus. Möge so eine gerechte Welt entstehen. Ich hoffe, das Leben macht 
dann erstmals Spaß. 15.10.2023

Beste Grüße, Michael Gumnor

Email: Michael [at] erweitertesveganesBewusstsein [dot] org


